

# PlantaDoce.

Sala de espera

## La Fundación Amancio Ortega impulsa la sanidad madrileña

La entidad culmina los procesos de compra de más de veinte equipos médicos contra el cáncer en la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce  
5 dic 2018 - 05:00

### La Fundación Amancio Ortega impulsa la sanidad madrileña

La Comunidad de Madrid ha culminado los procesos de compra de la mayoría de los 23 equipos de última generación contra el cáncer que comenzarán a instalarse en los hospitales de titularidad pública, en virtud de **la donación de 46,5 millones de la Fundación Amancio Ortega.**

**De los 23 equipos, un total de 13 son aceleradores lineales de altas prestaciones para diagnóstico y tratamiento del cáncer.** Uno de ellos, que se instalará en el Hospital de La Paz, incorpora la resonancia magnética de alto campo y es el primero de sus características que se instalará en toda Europa para el tratamiento de pacientes.

Otros cinco aparatos son equipos de alta tecnología de diagnóstico por imagen (Un PET-TAC digital, una resonancia magnética y tres TACs 4D para simulación), mientras que los cinco equipos restantes de tratamiento para el cáncer son braquiterapias de alta tasa que permiten actuar directamente en la zona tumoral.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-fundacion-amancio-ortega-impulsa-la-sanidad-madrilena>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.